

Eing. 18. Okt. 2022



Sehr geehrte Damen und Herren,

wir, die Crazy Chicks, würden sehr gerne die Aula der Julianka-Schule zum Tanzen nutzen.

Wir sind dem Freundeskreis der Vhs Wilster angeschlossen, und sind eine Line Dance Gruppe mit 40 Mitgliedern, im Alter von 17 -77 Jahren, Geschlecht spielt keine Rolle bei uns. Einen Vorstand gibt es bei uns nicht, weil wir alles gemeinschaftlich beschließen. Fr. Susi Iwohn und ich, Kerstin Bolten, fungieren als Ansprechpartner bei Fragen in Belangen der Crazy Chicks. Intern unterstützen uns noch 5 weitere Mitglieder, was Organisation und Festivitäten betrifft.

Wir begannen 2008 mit Line Dance. Erst im Dückerstieg, dann der Klever Hof, und momentan noch in der Gaststätte Stahfast. Klever Hof brachte ein privates Schicksal zum Schließen der Lokalität, und die Pandemie ,Personalmangel und die derzeitige Energielage zwingen leider die jetzige Gaststätte Stahfast zum Schließen und zum Verkauf. Deswegen würden wir uns riesig freuen, bei Ihnen in der Schulaula weitertanzen zu dürfen.

Wir tanzen Mittwochs von ca. 18.00 -21.00 Uhr, sind den jeweiligen Abend zwischen 15 – 25 Tänzer, und wären bereit, den jeweiligen Abend bis zu 30,00€ für die Nutzung zu zahlen. Dieses Geld würde Ihnen einmal jährlich Frau Iwohn überreichen. Wie das Geld Ihrerseits verwendet wird, ist Ihnen überlassen (z.B. für die Villa, den Förderverein, usw).

Wenn Sie sich fragen : Was ist eigentlich Line Dance???

Beim Line Dance braucht man keinen Partner, so wie in anderen Tanzsparten. Und trotzdem tanzt man nicht alleine, weil alle Tanzenden in einer Linie nebeneinander und hintereinander gemeinsam Tanzen. Es wird Musik aus allen Sparten wie Country, Pop, Schlager oder Irische Lieder nach einer jeweils dem Lied entsprochenen, entworfenen Choreografie getanzt. Und das oft weltweit. Unser Repertoire an Tänzen und die jeweiligen Choreografien dazu beträgt im Laufe der Jahre über 100. Natürlich vergisst man den einen oder anderen Tanz auch wieder, wenn man ihn lange nicht getanzt hat, aber das mindert unseren Spaß an der Sache nicht. Wir sehen es sowieso ziemlich gelassen in unserem Verein, wir wollen Spaß, Geselligkeit und Tanzen an diesen Mittwochabenden.

Leider bieten wir zur Zeit keinen Anfängerkurs an, aber wer Lust am Tanzen hat und sich selber Zeit dafür gibt, den kann ebenfalls das Line Dance Fieber packen. Sie dürfen gerne selber einmal Mittwochs bei uns vorbeischaun, und auch gerne mittanzen. Denn das ist sogar wissenschaftlich belegt : Tanzen hält Körper und Geist fit!!!

Wir haben auch eine Homepage, die Ihnen weitere Informationen vermitteln könnte.



<https://crazychicks2008.wixsite.com/crazychicks2008>

Oder , sehr gerne, sie rufen uns bei Fragen einfach an:

Kerstin Bolten , Schotten 11, 25554 Nortorf

Tel. 04823 -6773

E-Mail : crazychicks@gmx.de

Susi Iwohn , Hauptstraße 27 g , 25524 Heiligenstedten Tel. 04821- 4394880

Wir würden uns sehr über eine Zusage Ihrerseits freuen!!!!

